



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

## RESUELVE

De beneplácito por la celebración de "50º años de trabajo de "Llorente Automotores", Partido de Avellaneda.

  
JORGE DOMINGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria -PJ  
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## FUNDAMENTOS

LLORENTE AUTOMOTORES, nació de la mano de Cayetano Ursino y Victorino Manero, un 2 de Julio de 1961, mientras ambos eran empleados del taller naval Dodero.

Taller preferido por las grandes empresas y por muchos particulares para confiarles la reparación de sus rodados.

La experiencia, la voluntad de trabajo, la confiabilidad y el respeto de los plazos fijados para la reparación son algunos de los elementos que hicieron que el taller de Lorente 553, en Crucecita, lograra cumplir sus primeros cincuenta años de vida.

En un comienzo con mucho sacrificio, se atendía a muchas empresas como: Masllorens, Obras Sanitarias, Entel, SEGBA, el Ministerio de Desarrollo Social de Capital, Nestlé, que fueron clientes hasta 1994, año en que dejó de tener autos propios.

Con los años, Lorente Automotores, fue creciendo, a los trabajos habituales se les sumó el haberse convertido en servicio oficial de los amortiguadores Fric-Ror en Avellaneda.

Hubo mucha colaboración de los empleados de la empresa, muchos de ellos, tan históricos como los propios socios, entre ellos: Anibal Calzada, Antonio Ursino, Carla Ulloa, Hugo Bravo, Jorge Coronel y Carlos Sas.

La responsabilidad demostrada en cada uno de sus trabajos, llevaron a la firma a convertirse en el taller reconocido de Sevel, que incluía a las marcas Fiat y Peugeot.

En la actualidad se hace los servicios a Aysa, por tal motivo se efectuó la ampliación de personal para atender los servicios cotidianos de un promedio de veinticinco autos, con herramientas y máquinas específica para distintos modelos de autos.

JORGE DOMINGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria -PJ  
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados*

*Provincia de Buenos Aires*

Con el paso del tiempo, la empresa se fue adaptando tanto a las necesidades del mercado como a las diversas situaciones que la realidad argentina le presentaba, se trabaja hace cincuenta años en la reparación integral del automóvil, desde chapa y pintura hasta electricidad, servicio programado de kilometraje, pasando por los más mínimos detalles.

Hoy medio siglo después, Cayetano y Victorino ven proyectados sus sueños en sus hijos quiénes le dan vida a una nueva generación de "Llorente Automotores".

Marcelo Manero y Rubén Ursino, sus hijos están al frente de esta empresa.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación del presente proyecto.

JORGE DOMINGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria - PJ  
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.